

DELIK HUKUM

Kunjungan Kerja Dankodiklatad Beserta Ketua Persit KCK PG Kodiklatad ke Poltekad

Suhendi - JATIM.DELIKHUKUM.ID

Mar 21, 2023 - 13:35



MALANG - Guna mengetahui kondisi nyata satuan serta mempererat silaturahmi dan komunikasi dua arah kepada para personel jajaran Kodiklatad. Dankodiklatad, Letjen TNI Arif Rahman, M.A. di dampingi Ketua Persit KCK PG Kodiklatad, Ny. Mia Arif Rahman melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Poltekad Kodiklatad. Senin (20/3/2023).



Kedatangan Dankodiklatad beserta rombongan disambut langsung oleh Danpoltekad Kodiklatad Brigjen TNI Dodo Irmanto, S.I.P., M.Si. dan Ketua Persit KCK Ranting BS XV PG Kodiklatad, Ny. Rieke Dodo Irmanto di gerbang utama Poltekad. Dankodiklatad disambut dengan jajar kehormatan dilanjutkan pengalung bunga, pemberian hand bucket kepada Dankodiklatad dan Ketua Persit KCK PG Kodiklatad, penampilan Tentara Cilik Poltekad (TCP) dan foto bersama.

Selanjutnya Dankodiklatad beserta rombongan menuju Bazar dilanjutkan dengan pembukaan bazar dan pasar murah bertempat di Parkiran Rusun Poltekad. Selanjutnya Dankodiklatad dan Ketua Persit KCK PG Kodiklatad melaksanakan penanaman pohon dilanjutkan menerima paparan satuan diruang Danpoltekad, selanjutnya meninjau produk penelitian dan alat tugas akhir dari Dosen dan Bintara Mahasiswa (Bamasis) Poltekad Kodiklatad, penulisan pesan kesan serta ramah tamah.

Dalam pengarahannya Dankodiklatad menyampaikan kepada seluruh personel dan Bintara Mahasiswa Poltekad bahwa Poltekad Kodiklatad menjadi role model oleh TNI Angkatan Darat dalam menyelenggarakan kurikulum pendidikan berbasis Satuan Kredit Semester (SKS) serta produk penelitian dan tugas akhir para personel dan Bamasis Poltekad dapat menjadi inovasi yang bermanfaat oleh TNI Angkatan Darat," tutur Dankodiklatad.

Interaksi dan pembekalan Dankodiklatad diakhiri dengan pemberian penghargaan kepada organik Poltekad Kodiklatad. Turut hadir dalam kunjungan ini Inspektur dan Dirdik Kodiklatad beserta perwakilan Pengurus Persit KCK PG Kodiklatad. (***)